
DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 49 DEL 

30.11.2011. 

 

 

Terminata l’illustrazione dell’Assessore al Bilancio Carlo Bottani, il Sindaco ringrazia e chiede se 

qualche Consigliere vuole intervenire. L’Assessore Francesco Ferrari chiede la parola per una 

precisazione:” Una delle voci che variano il Bilancio sono € 250.000,00 che il Comune incasserà il 

1° di dicembre come escussione di una polizza fideiussoria per lavori di urbanizzazione di una 

lottizzazione eseguiti non a regola d’arte. Non è vero che il Comune rimane inerte e non interviene 

quando si verifica la possibilità. C’è attenzione da parte dell’Uffici Urbanistica alla esecuzione dei 

lavori di urbanizzazione delle lottizzazioni. Questa operazione ha comportato lavoro da parte 

dell’ufficio Urbanistica per un intero anno, questo è il primo segnale. Non è l’unica lottizzazione 

ferma,  sappiamo che ce ne sono altre,  e nei prossimi mesi noi utilizzeremo quelli che sono gli 

strumenti che la legge ci offre per intervenire sulle lottizzazioni”. 

Viene data la parola al Consigliere Maffezzoli il quale dice: “La mia è una dichiarazione di voto 

favorevole perché l’Assessore ha illustrato molto bene l’argomento”.  Il Consigliere Gelati: “In 

merito alla fidejussione conosco molto bene la vicenda. Avete ceduto qualcosa da entrambi le parti, 

c’è stata una mediazione, che ha dato dei risultati. Per quanto riguarda le variazione di bilancio io 

mi astengo anche se riconosco che l’Assessore  ha fatto un buon lavoro”. 

Il Consigliere Rosa “ Il nostro voto è favorevole. Grazie all’Assessore Bottani per la sua precisione 

e disponibilità”. 

Il Sindaco conclude con una considerazione: “ I  700.000,00  € di maggiore spesa  o sono dati da 

spese che riguardano solo il presente esercizio e non i futuri o son date da partite di giro; c’è un  

unico elemento di maggiore spesa e riguarda il trasporto pubblico. Preannucio che non sono 

favorevole all’aumento di quanto già pattuito per l’anno in corso”. 


